

LKBN ANTARA RAIH PENGHARGAAN KEMENSOS UNTUK PEMBERITAAN INTENSIF PKH

Lembaga Kantor Berita Nasional ANTARA meraih penghargaan dari Kementerian Sosial sebagai media yang melakukan pemberitaan Program Keluarga Harapan (PKH) secara intensif.

Penghargaan diserahkan Sekretaris Direktorat Jenderal Perlindungan dan Jaminan Sosial Kementerian Sosial Justina Dwi Noviantari kepada Kepala LKBN ANTARA Sulawesi Selatan Laode Masrafi mewakili Direktur Pemberitaan LKBN ANTARA Akhmad Munir di Makassar, Sulawesi Selatan, Rabu malam (27/11).

Penghargaan tersebut diserahkan dalam rangkaian Appreciation Day PKH yang digelar Kemensos sebagai ajang untuk memberikan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah mendukung PKH.

Selain LKBN ANTARA yang mewakili media online, sejumlah media massa yang turut memberitakan secara masif PKH meraih penghargaan yang sama dari Kemensos yaitu RRI mewakili radio, Suara Pembaruan mewakili media cetak dan TVRI mewakili televisi.

"Selamat untuk teman-teman yang mendapat penghargaan yakinlah ini bukan basa basi tapi karena benar-benar sudah bekerja keras membantu pemerintah memberantas kemiskinan," kata Menteri Sosial Juliari P Batubara yang hadir dalam acara tersebut.

Direktur Jenderal Perlindungan dan Jaminan Sosial Kementerian Sosial Harry Hikmat mengatakan, penghargaan juga diberikan kepada para pihak yang turut mendukung PKH seperti pemerintah provinsi, kabupaten dan kota termasuk SDM teladan PKH, Keluarga Penerima Manfaat PKH graduasi sejahtera mandiri tingkat nasional dan anak PKH berprestasi tingkat nasional.

Kepala LKBN ANTARA biro Makassar, Sulawesi Selatan Laode Masrafi menyampaikan terima kasih atas penghargaan dari Kemensos sebagai wujud kemitraan yang baik untuk mendukung program pemerintah melalui PKH dalam upaya mewujudkan masyarakat yang sejahtera.

"ANTARA berharap juga terus berpartisipasi dan berkontribusi dalam mendukung pelaksanaan PKH agar berjalan sesuai sasaran yang tepat bagi penerima manfaat," kata Laode.

Media massa khususnya ANTARA sesuai misi pemberitaan yang terkandung edukasi, pencerahan dan pemberdayaan agar masyarakat Indonesia di seluruh pelosok negeri tumbuh dan berkembang menuju masyarakat yang cerdas sehat dan hebat di masa depan.

Pewartawati : Desi Purnamawati

Eru Sasanti R. Peni/Sekretariat Perusahaan